



LES CAHIERS DE L'AMO I AUX FETES DES ASSOCIATIONS

La commission histoire prépare le troisième numéro des Cahiers de l'A.M.O.I. dont les deux premiers numéros ont été accueillis avec beaucoup d'intérêt dans le bassin creillois. On y trouvera des articles sur l'Usine Pennaroya de Rieux, le textile et l'habillement dans le bassin creillois, la cité de la Lingerie.

Les membres de la commission histoire mènent un travail de recherche très important qui illustre le dynamisme de notre association. Jean-Pierre Besse fait une étude sociologique des premiers habitants de la cité de la Lingerie. Evelyne Boufflet travaille sur les petites entreprises qui ont disparu à Montataire. Gilbert Rose et Emilie Mairot continuent leur travail sur l'usine Pennaroya.

Le troisième cahier sera disponible sur notre stand à la fête des associations de Villers Saint-Paul, qui aura lieu le samedi 21 juin, et à la fête des associations de Creil, qui aura lieu le dimanche 22 juin, où nous serons heureux de retrouver des membres de l'association vers 17 h 30 pour le pot de l'amitié.

SUCCES POUR LES VISITES

La visite guidée rue des Usines à Creil, organisée par l'A.M.O.I. en collaboration avec l'O.C.E.A.C. (Office Culturel et Associatif de Creil), le 5 avril a attiré 35 personnes (résidents du quartier, adhérents, anciens ouvriers). Sous la conduite de Jean-Pierre Besse, les participants ont découvert le passé et le présent de cette voie naguère presque entièrement consacrée à l'industrie. Le 9 avril, 15 personnes (étudiants, adhérents, anciens ouvriers) ont visité l'entreprise Burton, où elles ont reçu un excellent accueil. L'association a l'intention d'organiser une nouvelle visite commentée de la rue des Usines à l'occasion des journées du patrimoine en septembre prochain.